
O procedimento 
está sendo realiza-
do no Hospital São 
Francisco. A equipe 
é chefi ado pelo Dr. 
Fernando Miran-
da(Foto). A técnica 
ultilizada é a FUE, 
a mais moderna e 
mais ultilizada no 
mundo.

Tiradentes foi 
eleita um dos melho-
res roteiros turísticos 
do mundo. O roteiro 
“Walking Tour Be-
cos de Tiradentes” 
fi cou entre as 25 
melhores excursões 
históricas e culturais 
do planeta. Além 
disso, o roteiro fi cou 
em primeiro lugar na 
categoria “Melhores 
experiências gerais” 
do Brasil, e em quar-
to lugar na América 
do Sul.

ALMG aprova reajuste 
salarial de 12,84% para 
profissionais da educação
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passa a 
realizar 
transplante 
capilar

PM apreende 
menores e 
prende um 
homem em 
condomínio 
no Pontilhão

Foragido da 
justiça é preso 
após furtar 
motocicleta 
em Barbacena

Acidente 
entre carro e 
carreta causa 
a morte de três 
homens

Filho tenta 
matar os pais 
com facadas 
e vítimas são 
salvas por 
populares

População 
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de ataque 
de cães na 
Chapada do 
Faria

Santa Casa recebe mais uma vez o 
título de “Hospital amigo da criança”

Tiradentes é eleita como melhor 
roteiro turístico do Brasil

e um dos melhores do mundo

Republicanos vota
a favor da Reforma 

Tributaria 
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Na última quinta-
-feira (6) foi aprovada 
em primeiro turno a 
Proposta de Emenda à 
Constituição 45/2019 
da Reforma Tributária. 
O projeto teve o apoio 

unânime da bancada 
do Republicanos, que 
defende a ideia de 
que a Reforma repre-
senta uma discussão 
importante a favor do 
Brasil”. 



OPINIÃO

Artigo.

Editorial.

A democracia é 
um conceito fundamen-
tal que molda o fun-
cionamento de muitas 
sociedades ao redor do 
mundo. É um sistema 
de governo que valoriza 
a participação popular, 
os direitos individuais 
e a liberdade de expres-
são. Porém, em um 
recente comentário, o 
presidente Lula afirmou 
que o conceito de demo-
cracia é relativo. Impor-
tante destacar que essa 
afirmação requer uma 
análise cuidadosa.

A democracia, em 
sua essência, é um sis-
tema em que o poder 
político é exercido pelo 
povo, seja diretamente 
ou através de represen-
tantes eleitos. É baseada 
nos princípios da igual-
dade, justiça e participa-
ção ativa dos cidadãos 
na tomada de decisões 
que afetam suas vidas. 
Pressupõe a existência 
de direitos e liberdades 
fundamentais, como a 
liberdade de expressão, 
de imprensa, de associa-
ção e de manifestação 
pacífica.

A principal críti-
ca ao comentário do 
presidente Lula é que a 
democracia não é um 
conceito relativo, mas 

sim um valor universal, 
consagrado em documen-
tos internacionais, como 
a Declaração Universal 
dos Direitos Humanos. É 
verdade que existem dife-
rentes modelos de demo-
cracia, adaptados às reali-
dades e tradições de cada 
país, mas isso não significa 
que o conceito em si seja 
relativo. Ao contrário, ela 
é uma aspiração comum 
de todas as sociedades em 
busca de justiça, igualdade 
e bem-estar para seus cida-
dãos.

No entanto, é válido 
reconhecer que as demo-
cracias ao redor do mun-
do apresentam desafios e 
imperfeições. O sistema 
democrático pode ser in-
fluenciado por interesses 
corporativos, corrupção, 
desigualdades socioeco-
nômicas e outros proble-
mas. 

Além disso, a imple-
mentação da democra-
cia requer um processo 
contínuo de aprendizado 
e adaptação, a fim de ga-
rantir a participação iguali-
tária de todos os membros 
da sociedade.

É nesse contexto que 
se torna fundamental a crí-
tica construtiva e o debate 
aberto sobre o funciona-
mento da democracia. Ao 
invés de afirmar que o 

Segundo Lula, “A democracia é relati-
va”. Mas, você sabe o que é 
democracia?

Reforma 
tributária: 
reformar o quê
e para quê?

Nesta quinta, a 
Câmara dos Depu-
tados fez um esfor-
ço concentrado para 
aprovação da proposta 
de emenda constitu-
cional da reforma tri-
butária. O texto-base 
foi aprovado e seguirá 
para deliberação do 
Senado Federal.

A questão da re-
forma tributária é 
assunto sempre com-
plexo e polêmico e se 
arrasta há quase 30 
anos, desde a primei-
ra tentava do Governo 
FHC de simplifi car 
o sistema tributário 
brasileiro. Portanto, 
a aprovação de uma 
reforma tributária, 
ainda que não haja 
consenso, é um mar-
co importante para o 
país.

A reforma é rele-
vante porque o siste-
ma atual é complexo e 
burocrático. Ela busca 
simplifi car e moder-
nizar a estrutura de 
arrecadação de im-
postos, com o objetivo 
de estimular o cresci-
mento econômico, au-
mentar a competitivi-
dade e promover uma 
distribuição mais jus-
ta da carga tributária, 
bem como eliminar as 
guerras fi scais exis-

tentes entre os entes 
federativos. 

A proposta se ba-
seia na criação de dois 
IVAs (imposto de va-
lor agregado), um fe-
deral que substituirá o 
IPI, o PIS e a Cofi ns, 
e outro compartilhado 
que unifi cará o ICMS 
estadual e o ISS mu-
nicipal. Esse modelo 
de imposto é utilizado 
em mais de 170 pa-
íses e é considerado 
muito mais simples, 
pois agrupa diferen-
tes tributos em um só, 
reduzindo a complexi-
dade e o custo para as 
empresas, além de fa-
cilitar o cumprimento 
das obrigações fi scais 
e diminuir a evasão 
fi scal. 

Além disso, esse 
tipo de imposto eli-
mina a cumulativida-
de ao longo da cadeia 
de produção e evita a 
bitributação, ou seja, 
o pagamento de im-
posto sobre impos-
to, além de diminuir 
consideravelmente o 
número de alíquota 
existentes.

Com essa simpli-
fi cação, as empresas 
podem investir mais 
em atividade produ-
tiva, o que estimula o 
crescimento de vários 

setores da economia 
e, consequentemen-
te, gerando mais em-
pregos e arrecadação 
com o passar do tem-
po.

É evidente que a 
reforma não é unâni-
me. Há divergências 
e desafi os. Primeiro, 
a resistência de alguns 
Estados e Municípios 
que dependem dos 
recursos de determi-
nados tributos para 
custear suas ativida-
des. Com a reforma, 
possivelmente haverá 
redistribuição da arre-
cadação, provocando 
confl itos e divergên-
cias entre as diferen-
tes esferas de governo. 

Também, é preci-
so evitar que a refor-
ma resulte em aumen-
to da carga tributária 
para determinados 
setores ou segmentos 
da sociedade, o que 
poderia gerar impac-
tos negativos na eco-
nomia e no bem-estar 
da população.

Ainda haverá 
muita discussão, regu-
lamentação e, ainda, 
um período de tran-
sição. Mas, é inegá-
vel que uma reforma, 
mesmo imperfeita, já 
será melhor do que o 
sistema atual.

Zezinho Andrada
Economista, advogado, professor universitário 
e vereador da Câmara Municipal de Barbacena

conceito é relativo, é mais 
produtivo examinar as fa-
lhas e buscar soluções para 
fortalecer os princípios de-
mocráticos. A democracia 
não é um sistema estático, 
mas sim um processo em 
constante evolução, que 
demanda vigilância e en-
gajamento dos cidadãos.

Portanto, é nosso pa-
pel como cidadãos ativos 
e conscientes zelar pelos 
valores democráticos e 
buscar aprimoramentos, 
sem jamais comprometer 
a essência desse sistema. 
Em vez de relativizar a de-
mocracia, devemos lutar 
por sua expansão, inclusão 
e aprofundamento, para 
que todos os membros da 
sociedade possam desfru-
tar plenamente dos direitos 
e benefícios que ela pro-
porciona.

Em suma, a demo-
cracia é um conceito es-
sencial que não pode ser 
considerado relativo. É um 
pilar fundamental para a 
construção de uma socie-
dade justa e livre, onde os 
cidadãos têm voz ativa na 
tomada de decisões. 

Embora enfrentemos 
desafios na sua implemen-
tação e aprimoramento, 
devemos sempre buscar 
sua aplicação na íntegra, 
em busca de uma socieda-
de mais justa e igualitária.
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Na última quin-
ta-feira (6) foi apro-
vada em primeiro 
turno a Proposta de 
Emenda à Constitui-
ção 45/2019 da Re-
forma Tributária. O 
projeto teve o apoio 
unânime da banca-
da do Republicanos, 
que defende a ideia 
de que a Reforma 
representa uma dis-
cussão importante a 
favor do Brasil. Em 
recente entrevista 
para a imprensa, o 
deputado federal 
Lafayette Andrada, 
um dos principais 
parlamentares do 
Republicanos, des-
tacou alguns pontos 
positivos da propos-
ta, sobretudo aque-
les de caráter social, 
como por exemplo: 
criação de cesta 
básica nacional de 
alimentos isenta de 

A Assem-
bleia Legislativa 
de Minas Gerais 
(ALMG) aprovou 
nesta quinta-feira 
(06), em 2º turno, o 
projeto de reajuste 
salarial de 12,84% 
aos profi ssionais 
da educação bási-
ca, que foi ampla-
mente incentivado 
e apoiado pelo 
deputado estadual 
Doorgal Andrada 
(Patriota). A pro-
posta tem autoria 
do governador Ro-
meu Zema (Novo) 
e foi aprovada por 
unanimidade.

Em declara-
ção em suas redes 
sociais, o parla-
mentar divulgou 

Por unanimidade, Republicanos vota a 
favor da reforma tributária

Deputado Doorgal Andrada vota favorável 
ao reajuste salarial dos profi ssionais da 
educação de Minas

POLÍTICA

tributação.

“A Reforma unifi ca 
cinco impostos e esta 
medida simplifi ca a le-
gislação tributária, que 
atualmente é um ema-
ranhado que precisa ser 

Tributação. Lafayette Andrada destacou pontos positivos para a população.

com satisfação a con-
quista de um direito 
tão importante para 
a valorização dos 
educadores. “Votei 
favoravelmente hoje, 
na Assembleia Legis-
lativa, pela aprovação 
do PL 822/2023, que 
concede reajuste de 
12,8% para os ser-
vidores estaduais da 
educação. É um im-
portante reconheci-
mento ao trabalho da 
categoria, sobretudo 
dos professores, re-
sultado dos esforços 
de regularização da 
situação fi nanceira do 
Governo de Minas”, 
declarou o deputado.

“Ainda, votei 
favoravelmente à 
emenda que autori-

zava o Executivo a 
estender o reajuste, 
com o mesmo índice, 
às forças de seguran-

ça estaduais. Agora, 
o PL 822/2023 segue 
para a sanção do go-
vernador para que o 

reajuste da educação 
seja efetivamente 
aplicado”, comple-
tou Doorgal, se com-

prometendo com as 
melhorias constantes 
para a educação esta-
dual.

facilitado. Além de ge-
rar transparência sobre o 
processo de pagamento 
de tributos sobre o con-
sumo, a proposta ain-
da cria um sistema de 
devolução de parte do 
valor pago para famí-

lias de baixa renda. Os 
critérios serão defi nidos 
posteriormente por lei 
complementar”, endos-
sou o parlamentar, em 
entrevista ao programa 
Frente a Frente da Rede 
Vida. Ainda, segundo 

previsto em texto, foi 
aprovada a criação de 
uma cesta básica nacio-
nal de alimentos isenta 
de tributação, o que vai 
benefi ciar milhares de 
famílias.

Para parlamenta-
res do Republicanos, a 
aprovação PEC repre-
senta uma vitória do 
Congresso, cujo prota-
gonismo foi decisivo 
para o avanço da maté-
ria discutida há mais de 
30 anos. O partido de-
fende que “o Parlamen-
to cumpriu seu papel e 
fez história enfrentando 
um tema tão importante 
para a sociedade brasi-
leira. Ganham os pais 
e mães de família, que 
terão mais oportunida-
de de emprego, ganha 
o sistema tributário, que 
será modernizado e se 
tornará mais efi ciente 
para trazer mais com-
petitividade ao país. Ga-

nha o Brasil”.

Melhoria para Minas 
Gerais

De acordo com a 
Carta de Conjuntura nú-
mero 60 publicada pelo 
Instituto de Pesquisa 
Econômica Aplicada 
(ipea), a Reforma Tribu-
tária terá efeito positivo 
para o PIB de 11 esta-
dos do país, incluindo 
Minas Gerais. Segundo 
previsão da PEC nº45, o 
estado terá crescimento 
superior a 10%.

O produto interno 
bruto (PIB) representa a 
soma de todos os bens e 
serviços fi nais produzi-
dos numa determinada 
região, durante um de-
terminado período. Ele 
é um dos indicadores 
mais utilizados na ma-
croeconomia para quan-
tifi car a atividade econô-
mica de uma região. 

JORNAL CORREIO DA SERRA I DIGITAL I BARBACENA - MG I 07/07/2023 I 3



Entrevista com Moisa Tonussi, especialista em
harmonização facial

O que é necessário para se tornar 
um especialista em Harmoniza-
ção Orofacial? 

 Para se tornar um especialista em 
harmonização orofacial é necessário 
que o profi ssional da Odontologia 
passe por um curso de 18/24 meses 
, que une teoria e prática. Neste cur-
so o profi ssional vai adquirir conheci-
mentos mais apurados para atuar na 
área. O conteúdo didático do curso é 
muito amplo, desde anatomia apli-
cada, materiais utilizados e técnicas. 
Assim o especialista em harmoniza-
ção está qualifi cado com excelência 
para os atendimentos nesta área.

Qual é a importância dessa especialidade na vida dos pacientes?

 A beleza é um assunto controverso, principalmente porque envolve muitas infl uências conceituais: família, socie-
dade, cultura, época, condições socioeconômicas e etc. Hoje existe uma busca muito grande de aceitação social. 
Uma pessoa insatisfeita com seu lado de fora, principalmente o rosto, pode acarretar uma série de particularidades 
afetadas, mas principalmente a autoestima. Assim a harmonização orofacial trabalha não só a estética mas a saúde 
geral do paciente, qualidade de vida , socialização e a autoestima. E o mais importante é permitir que a pessoa fi que 
bem com ela mesma.

Como é a carreira de trabalho na Harmonização Facial?

 Trabalhar com a harmonização orofacial é uma grande responsabilida-
de pois podem tanto ajudar quanto prejudicar o paciente. Se todo pro-
cedimento correr bem , sem intercorrências ainda há a possibilidade de 
frustrar a expectativa do ser humano que nos procurou para se sentir e 
se ver melhor. No entanto, é muito gratifi cante quando conseguimos 
com nosso trabalho restaurar autoestima, confi ança e felicidade.



POLÍTICA

A Santa Casa 
de Misericórdia de 
Barbacena recebeu 
o título de  “Hospi-
tal amigo da crian-
ça” mais uma vez. 
O título se refere aos 
serviços executados 
em prol da criança 
com foco, princi-
palmente, nos 10 
passos para o aleita-
mento materno.

Na semana pas-
sada, a Santa Casa 
de Misericórdia de 
Barbacena recebeu 
um grupo de profi s-
sionais da Secretaria 
Estadual da Saúde 
(SES-MG). 

Durante a visita 

Santa Casa recebe mais uma vez o título de 
“Hospital amigo da criança”

foram analisados  do-
cumentos e as ativida-
des desenvolvidas pela 
instituição. Além disso, 
funcionários e pacien-
tes do hospital foram 
ouvidos.

Segundo o diretor 

da instituição, Flávio 
Maluf “ a avaliação, 
que durou três dias, 
faz parte do protocolo 
da Iniciativa Hospi-
tal Amigo da Criança 
(IHAC) do Ministério 
da Saúde. O resultado 

A Plenária Mu-
nicipal do Parla-
mento Jovem 2023 
foi realizada em 
Barbacena na últi-
ma semana, com a 
participação ativa 
dos alunos de Ensi-
no Médio das redes 
pública e particular, 
que tiveram a opor-
tunidade de debater 
diversos assuntos 
dentro do tema da 
edição deste ano, 
“Jovem e o Merca-
do de Trabalho”.

Durante o even-
to, os estudantes 
apresentaram 20 
propostas, dentro 
dos subtemas “De-
senvolvimento eco-
nômico e mercado 
de trabalho”, “Esco-
laridade e qualifi ca-
ção profi ssional” e 
“Jovens em situação 
de vulnerabilidade 
e inclusão no tra-
balho” e discutiram 
questões relevantes 
para a juventude 
com empenho e 

Alunos promovem debates na Plenária Municipal 
do Parlamento Jovem 2023

interesse, buscando al-
ternativas para superar 
esses desafi os. 

Dessas propostas, 
seis foram votadas e 
aprovadas pelos pró-
prios alunos e serão 
levadas para a etapa 
regional, que ocorrerá 
em agosto, também em 
Barbacena. 

Antes disso, está 
previsto um encontro 

regional em Piedade do 
Rio Grande, bem como 
reuniões dos grupos de 
trabalho em Alfredo 
Vasconcelos, progra-
mados para julho. Já 
última etapa do PJ 2023 
será na Assembleia Le-
gislativa, com estudan-
tes de todo o estado de 
Minas Gerais.

O Programa é co-
ordenado pelos Ve-

foi divulgado na última 
quinzena de junho e a 
Santa Casa permaneceu 
com o título de Hospital 
Amigo da Criança”.

Com informações 
da Santa Casa de Bar-
bacena.

readores Zezinho 
Andrada, atualmente 
licenciado, e Professor 
Filipe. Conforme afi r-
ma o Professor Filipe, 
“o Parlamento Jovem 
é uma excelente ferra-
menta para promover a 
cidadania e o interesse 
dos jovens pela políti-
ca, matéria que afeta a 
vida de todos nós. Es-
tou muito orgulhoso de 

poder participar desse 
projeto pelo terceiro 
ano consecutivo”.

Segundo Zezinho 
Andrada, essa iniciativa 
reforça o compromisso 
em ampliar a partici-
pação dos jovens na 
política e promover um 
ambiente inclusivo e 
democrático para a dis-
cussão de temas rele-
vantes. “É fundamental 

o engajamento dos jo-
vens na esfera política e 
ouvir suas ideias e pers-
pectivas, proporcionan-
do espaços para debates 
construtivos e para a 
busca de soluções que 
benefi ciem a juventu-
de. Os alunos estão de 
parabéns. Nossa cidade 
estará muito bem repre-
sentada nas próximas 
etapas”, concluiu.

Seis propostas votadas e aprovadas serão levadas para a etapa regional em agosto

Saúde. A avaliação, que durou três dias, faz parte do protocolo da Iniciativa Hospital Amigo da Criança (IHAC) do Ministério da Saúde.
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Sábado passado, Alexandre Luna e Patrick Campos Costa, receberam amigos e familiares para a inauguração do Studio Alexan-
dre Luna. O espaço é só bom gosto com mobiliário e equipamentos bambambãs. O salão tem dois pisos com ilhas para cabelos 
no primeiro andar, manicures e sala de estética no piso 2. O agito inaugural esteve ótimo. Desejo aos amigos mais sucesso ainda. 
Nos clicks assinados por mim as simpáticas presenças de:

Studio Alexandre Luna - I.N.A.U.G.U.R.A.Ç.Ã.O

Os anfitriões Alexandre Luna
e Patrick Costa

Trio de cabeleireiros e maquiadores: 
Alexandre, Caio Senra (de São João 

del-Rei) e Patrick Costa

Caio Senra e este colunista Alê, este colunista e Patrick Costa



EDUCAÇÃO

No último fi m 
de semana, na Hun-
gria, sediou o Cam-
peonato Mundial 
de Girevoy Sport, 
uma modalidade 
de esporte desafi a-
dora que envolve 
levantamentos es-
pecífi cos de pesos. 
E entre os competi-
dores, um brasileiro 
se destacou: Hector 
Petri, estudante do 
curso de Educação 
Física do UNIPAC, 
sagrou-se campeão 
mundial na disci-
plina de Biathlon 
24 kg.

O Girevoy 
Sport, também 
conhecido como 
Kettlebell Sport, 
é uma prática es-
portiva que exige 

Hector Petri, aluno do curso de Educação 
Física, conquista o título de campeão 
mundial de Girevoy Sport

níveis altíssimos de 
resistência, força e 
técnica. Os atletas 
devem realizar uma 
série de movimentos 
com kettlebells, que 
são pesos em forma 
de bola com alça, du-
rante um determinado 
período de tempo.

O campeonato 
mundial foi realizado 
entre os dias 22 e 25 
de junho e reuniu os 
melhores atletas da 
modalidade de todo o 
mundo. Hector Petri, 
com sua dedicação e 
talento, conquistou 
o primeiro lugar em 
uma disputa acirrada.

Hector, que prati-
ca o esporte há bastan-
te tempo, possui uma 
rotina disciplinada de 
treinos, dedicando-

-se diariamente para 
aprimorar suas habi-
lidades e condiciona-
mento físico. “Sua vi-
tória no campeonato 
mundial é o resultado 
de todo o esforço e 

empenho que ele tem 
demonstrado ao longo 
de sua jornada espor-
tiva”, comenta a co-
ordenadora do curso, 
professora Luciana 
Miranda.

A Faculdade de 
Medicina de Bar-
bacena (FAME) 
conquistou o Selo 
“Instituição Com-
prometida com a 
Empregabi l ida-
de” da Associação 
Brasileira de Man-

FAME conquista o selo “Instituição comprometida 
com a empregabilidade” da ABMES/SYMPLICITY

tenedoras de Ensino 
Superior (ABMES) e 
da Symplicity. A AB-
MES, representante 
das entidades mante-
nedoras de educação 
superior de todo o 
território nacional, e 
a Symplicity, empre-

sa líder no mundo em 
plataformas e serviços 
para empregabilidade 
de egressos se uniram 
para criar, juntamente 
com as Instituições de 
Ensino Superior (IES) 
públicas e privadas, 
uma pesquisa com 

foco na Avaliação de 
Empregabilidade de 
Egressos.

A avaliação ins-
titucional de empre-
gabilidade teve como 
base a First Destina-
tion Survey da Na-
tional Association 

of Colleges and Em-
ployers (NACE) que 
coletou informações 
sobre a alocação pro-
fi ssional dos egressos 
da FAME no período 
de seis meses a um 
ano após a conclu-
são da graduação. A 
realização dessa pes-
quisa contribui para o 
aperfeiçoamento dos 
instrumentos de ava-
liação utilizados pelo 
Ministério da Educa-
ção (MEC), especifi -
camente em relação à 
Política de Egressos, 
e se caracteriza como 
um dos principais ins-
trumentos de coleta 
e análise da situação 
profi ssional de ex-alu-
nos, com referência 
metodológica interna-
cional.

Para a obtenção 
do Selo “Instituição 
Comprometida com 
a Empregabilidade” 

a FAME organizou 
uma equipe institucio-
nal composta por co-
laboradores do Centro 
de Apoio ao Discente 
(CAD), do Núcleo 
de Pós-Graduação, 
Pesquisa e Extensão 
(NUPPE) e da Comis-
são Própria de Ava-
liação (CPA). O selo 
inédito obtido pela 
FAME articula-se di-
retamente com a Po-
lítica de Egressos que 
estabelece o acompa-
nhamento, a constru-
ção de indicadores e o 
aprimoramento contí-
nuo dos processos ins-
titucionais relativos à 
formação médica.

A FAME agradece 
a ABMES e a Sympli-
city pela oportunidade 
de atuação na propos-
ta, e, especialmente, a 
todos os egressos da 
instituição que partici-
param da pesquisa.

Esporte. Hector Petri, estudante do curso de Educação Física do UNIPAC, sagrou-se campeão mundial na disciplina de Biathlon 24 kg.
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Bem ao nosso lado: Tiradentes!

Charmosa, pequenina e cheia de encantos! Essa é a frase que defi ne a cidade de Tiradentes, que recentemente foi escolhida 
como um dos melhores roteiros turísticos do mundo. O passeio turístico “Walking Tour Becos da vizinha cidade”, garantiu o pó-
dio na premiação. O tour pelos becos de Tiradentes está em 1º lugar na categoria “Melhores experiências gerais” do Brasil e em 4º 
da América do Sul. O ranking foi divulgado na Traveller’s Choice Best of the Best 2023 (“Melhor dos melhores na escolha do via-
jante”), premiação anual feita pela plataforma de viagens TripAdvisor. Os prêmios Traveller’s Choice homenageiam os destinos, 
hotéis, restaurantes e outras experiências com base nas avaliações e opiniões coletadas de viajantes de todo o mundo durante 
um período de 12 meses. E pensar que toda essa maravilha há menos de 1 hora de Barbacena.

Dez anos de puro profi ssionalismo

A coluna cumprimenta o querido amigo, Carlos Eduardo Al-
vim, consagrado jornalista da TV Globo pelos seus 10 anos de 
profi ssão. Cadu, como é carinhosamente conhecido, é bar-
bacenense e se orgulha muito de suas origens. Não é raro 
vê-lo em reportagens gigantes no conceituado Fantástico 
ou Jornal Nacional. A foto é 2019, quando o mesmo deu uma 
palestra exclusiva para os alunos de Publicidade & Propa-
ganda, a convite desta colunista, com o Diretor do UNIPAC, 
professor José Silva Filho! Parabéns, Cadu! Você é gigante!

Festa de São João!

No sábado, 01/07, aconteceu o 2º Arraiá da Pietá, do San-
tuário de Nossa Senhora da Piedade. Foi um dia cheio de 
alegria, comidas típicas, barraquinhas, casamento jeca e a 
tradicional quadrilha. Os jovens do EAC, EJC e ECC conta-
giaram o evento, sob as bênçãos do Pároco, Pe. Danival Mi-
lagres! Aguardamos 2024!





EXPOSIÇÃO NA EPCAR

Santos Dumont comemoraria 150 anos dia 20 de julho e as festividades tiveram início com o “Mês Dumont”, aberto pelo co-
mandante da EPCAR, Brigadeiro Daniel Mendonça, com pronunciamento entusiasta sobre a vida do emérito brasileiro, com a 
presença de público como o Prefeito, Carlos Dú, o Presidente da Câmara, professor Nilton, a SRE, Patrícia Russo, o Presidente da 
Casa Cabangu, Sandro Damasceno.

150 ANOS, 150 IMAGENS

É a exposição que apresenta a vida de Dumont 
por meio de 75 objetos pessoais. Abre a exposição 
réplica do “Demoiselle” aeronave criada por Santos 
Dumont. 75 trabalhos de alunos da EPCAR com-
porão a exposição apresentando, além da vida e 
obras, os valores e o legado deixado por Dumont. 
O público poderá escolher o de preferência.

A CÂMARA MUNICIPAL

Por unanimidade aprovou 
comemoração em torno dos 
150 anos do barbacenense 
Santos Dumont, que nasceu 
na fazenda Cabangu, então 
pertencente a Barbacena.

PRESENÇA CONFIRMADA 

Do vereador Sandro Heleno atuante, que superando problemas de saúde apoia há anos trabalhos comunitários de parceira 
da EPCAR com Escolas Municipais.

ACADEMIA
BARBACENENSE

De Letras tem como patro-
no Santos Dumont. O aca-
dêmico Paulo Maia Lopes, 
abordará o tema no Pod-
cast do Professor, que es-
treia este mês. Em sessão 
histórica sobre Dumont, 
este articulista fala sobre 
os olhares de Paulo Maia e 
do eterno Mário Celso Rios, 
presidindo sua última ses-
são, quanto a Santos Du-
mont. Atualmente preside 
a ABL Rodrigo Tostes Geof-
froy, professor da EPCAR.

ENTRADA FRANCAS

A exposição ocorre até o dia 
14 no horário de 9h às 12h e de 
14h às 17h. Para uma cidade 
com poucos eventos de gran-
de porte vale a pena conferir 
com sua família.



O Hospital Ibia-
paba CEBAMS está 
oferecendo exames 
de endoscopia. Os 
exames começaram 
a ser realizados em 
junho de forma par-

Os proprietários 
de veículos de trans-
porte escolar que es-
tão credenciados na 
Secretaria de Trânsito 
e Mobilidade Urbana 
(SETRAM), em Bar-
bacena, devem agen-
dar a vistoria e renovar 
o credenciamento até o 
dia 15 de julho. Com a 
realização da vistoria, 
a Secretaria vai avaliar 
se os carros e os profis-
sionais têm os equipa-
mentos e documentos 
necessários.

Para a emissão da 
guia e marcação da vis-
toria, é necessário que 
o motorista apresente a 

GERAL

Proprietários de transporte escolar de Barbacena 
têm até a próxima semana para agendar vistoria

cópia e o original dos se-
guintes documentos:

– Autorizações de 
tráfego;

– Comprovante de 
pagamento da guia de ar-
recadação;

– CRLV veículo 
como escolar;

– Certificado de veri-
ficação do cronotacógra-
fo;

– CNH dos conduto-
res;

– RG e CPF dos (as) 
Monitores (as);

– Atestado Médico 
da Medicina do Trabalho 
para a aptidão à função do 
condutor e dos monitores;

– Certidão Negativa 

Criminal dos condutores e 
monitores;

– Uma foto 3×4 para 
cada condutor e para cada 
monitor;

– Termo de não vín-
culo com a administração 
direta ou indireta do mu-
nicípio;

– Último comprovan-
te de pagamento do ISS-
QN dos condutores;

– Último comprovan-
te de pagamento do INSS 
dos condutores;

– Certificado dos cur-
sos de monitor(a) e trans-
porte escolar;

– Laudo de Inspeção 
da /ETP;

– Comprovante de 

contratação de seguro de 
Acidentes Pessoais de 
Passageiros, Seguro DP-
VAT categoria 3 quitado.

O motorista também 
precisa apresentar a car-
teira de habilitação nas ca-
tegorias D ou E, certidão 
negativa de antecedentes 

criminais e certificado de 
aprovação no curso de 
Formação de Condutor 
de Transporte Escolar, 
dentre outros documen-
tos. Além disso, durante a 
vistoria, os itens exigidos 
pela SETRAM no veícu-
lo são: uma faixa amarela 

horizontal com o dístico 
escolar, medidor de ve-
locidade, lanterna de luz 
branca no teto e cintos de 
segurança para todos os 
ocupantes. Também são 
pedidos os equipamentos 
obrigatórios estabelecidos 
pelo Conselho Nacional 
de Trânsito, o registro e 
o licenciamento do auto-
móvel. A SETRAM fica 
na Estação Rodoviária de 
Barbacena, no segundo 
andar, no bairro São Pe-
dro. Para maiores infor-
mações, o número de con-
tato é o (32) 3198-1074.

Com informações da 
Prefeitura de Barbacena

A empresária 
Norma Célia Men-
des Martins, de 67 
anos, é a nova go-
vernadora do distri-
to 4521 do Rotary 
Internacional. A ce-
arense foi aplaudida 
de pé no último sá-

Neste domingo 
(02), uma raposa foi 
atacada por cães na 
Chapada do Faria. 
Ao ver a cena, pes-
soas que estavam 
no local resgataram 
o animal silvestre e 
o levaram para os 
cuidados do Corpo 
de Bombeiros. Os 

Hospital Ibiapaba começa 
a oferecer exames de 
endoscopia

Empresária Norma Célia 
é a nova governadora do 
distrito 4521 do Rotary 
Internacional

População salva raposa de ataque 
de cães na Chapada do Faria

ticular. Para fazer o 
agendamento ou con-
sultar os preços, é pos-
sível entrar em contato 
pelo (32) 3339-3529. O 
horário de atendimento 
é de segunda a sexta, 

bado (1º) durante reu-
nião festiva realizada 
na sede do automóvel 
clube de Barbacena. 
Norma irá governar 82 
clubes espalhados por 
60 cidades. Pergunta-
da sobre o signifi cado 
do novo cargo, Norma 

contou que “signifi ca 
agregar união e ter um 
batalhão de pessoas 
servindo as suas co-
munidades a nível de 
Rotary”. Ela afi rmou 
ainda que o objetivo 
do cargo de governa-
dora é incentivar todos 
os rotarianos a parti-
ciparem de projetos e 
cuidarem de suas co-
munidades.

“Além disso, a 
governadora também 
é uma gestora, pois o 
distrito 4521 é forma-
do pela associação de 
todos os clubes. Então, 
como governadora 
nós respondemos cí-
vico e criminalmente 
por tudo que aconte-
cer dentro do distrito” 
afi rmou Norma.

A nova governa-
dora contou também 
que este é um momen-
to de muita emoção e 
deixou uma mensa-
gem para os rotaria-
nos. “Vamos praticar a 
bondade, o nosso lema 
é ‘crie esperança no 
mundo’, então vamos 
criar esperança”, fi na-
lizou Norma Célia.

militares, por sua vez, 
colocaram a raposa em 
um local apropriado e a 
levaram para uma clíni-
ca veterinária, onde ela 
recebeu cuidados espe-
ciais. Posteriormente, a 
raposa será devolvida 
ao seu habitat natural.
Com informações do 
Corpo de Bombeiros

das 08h às 16h. Tam-
bém é possível solicitar 
o orçamento pelo site 
www.ibiapaba.com.
br/orcamento. Com in-
formações do Hospital 
Ibiapaba CEBAMS

Vistoria. Com a realização da vistoria, a Secretaria vai avaliar se os carros e os profissionais têm os equipamentos e documentos necessários.
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GIÓ

*Feminina *Delicada *Elegante

Na tarde do dia 29, dia de São Pedro, a empresária Giovana Rivelli Romagnoli trouxe para 
Barbacena a sua conhecida marca de sucesso, estabelecida em Juiz de Fora, a “Gió”. A 
loja é o resultado da bem sucedida parceria com sua mãe, Maristela Rivelli, com 10 anos 
de carreira no ramo da moda, que chega à Barbacena prometendo novidades. A Gió 
é uma multimarca de roupas femininas, cuja divulgação, através das redes sociais, vai 
à linha dos “infl uencers” tendo à frente do marketing digital a proprietária. E, quando 
a proprietária (o) se enquadra no perfi l desejado, “likes” e as vendas acontecem! Giova-
na sabe fazer usar sua privilegiada beleza, beleza com elegância e sem exageros sendo 
também modelo, divulgadora e “infl uencer” dos negócios bem sucedidos da família. No 
instagram da “Gió” é possível passear por uma infi nidade de tópicos que abrangem: Bla-
zers, Casacos, Jaquetas de Nylon, Dublados e Acessórios, tudo de bom gosto e atual. Há 
também a linda linha de calçados exclusivos e os de padrão “Oncinha”, que acendem a 
antena das meninas. O evento contou com a presença do  padre Pierre, jovem e amigo 
da família no ato de abençoar as instalações, acompanhada de Giovana, emocionada e 
feliz. Também presente sua fã número um, a mãe Maristela Rivelli e o esposo, o empre-
sário, Paulo Henrique. Romagnoli. Após a benção, ao lado de sua qualifi cada gerente 
e RP, Bruna de Aguiar Biancheti, receberam convidados com  um serviço de iguarias 
fi nas e um geladinho espumante. A loja está instalada à Rua Rubens Metello, 43, Edifício 
Safi ra  – Ibiapaba. Conta com um espaço amplo e aconchegante com propósito de uma 
moda delicada e elegante.Paulo Henrique e Giovana Rivelli

Maristela e Giovana com o Padre Pierre Bruno, Giovana e Bruna Oliveira

Vera Cabral, Giovana e Maristela Rivelli Giovana e Nathalia Castro

Giovana e Deise

Marta Rivelli, Giovana e Maristela Rivelli e Ana Rita Barbosa

Letícia, Giovana Bruna e Maria Eduarda Abreu. Equipe Gió Amanda, patrícia, Giovana, Bárbara e Camila





Ana Catarina Xavier Costa...

Palmas Também para o MPMG

Arraiá do RotundaFalando em Câmara Municipal

Oscar Melhores da Saúde 

Bolsonaro Inelegível?
Mais uma vez trouxe para o Brasil uma 
medalha de ouro em torneio master de 
vôlei feminino na Europa. Este torneio 
está sendo realizado na Finlândia, no 
período de 26 de junho a 9 de julho, re-
unindo 4.800 atletas de 78 países com 
idade média de 54 anos. No total são 
disputadas 29 modalidades. O torneio é 
a comprovação de que não existe idade 
para a prática do esporte, conforme pon-
tua Ana Catarina, de 64 anos. Concluindo 
que esporte é saúde! Após o término do 
torneio a equipe segue viagem para No-
ruega, Dinamarca e Letônia, por 10 dias, 
só retornando para casa no dia 11 de ju-
lho. Muitas palmas para cada uma des-
tas mulheres que nos dão um grande 
exemplo a cada desafi o que superam.

Com muita competência o Ministério Pú-
blico de Minas Gerais conseguiu que uma 
ex-funcionária de nossa Câmara Municipal 
devolvesse aos cofres públicos a quantia 
aproximada de R$52.000.00 que haviam 
sido desviados indevidamente. Resta-nos 
agora saber se a punição será só a devolução 
do dinheiro.

É bom lembrarmos dos bons exemplos que 
alguns vereadores nos dão trabalhando se-
riamente com o compromisso de fazer pela 
cidade ajudando a todos os barbacenenses 
a viverem melhor. Aqui posso citar dois ve-
readores, conhecidos como “os Malufes”, os 
doutores Flávio e Fernando, que nem sequer 
são parentes, mas sempre confundidos por 
suas benfeitorias na cidade, estando atentos 
aos movimentos políticos prontos para atua-
rem em favor de nosso desenvolvimento.  

Festa que está sendo organizada, para o dia 
17 de agosto, pela imprensa geral de nossa 
região como: Minas Tem, Rede Minas, TV 
Lafaiete, Rádio Itatiaia, 93,3 FM, TV Barroso, 
Rádio Sucesso, os sites Flagrante BQ, Barba-
cena+ e Visuart Propaganda, com o objetivo 
de reunir renomados profi ssionais da saúde 
por indicação de clientes e pesquisas para 
homenageá-los. O evento será no Franato’s, 
preparado com grande requinte e contará 
com a presença VIP da jornalista da Globo, 
Cecília Ribeiro. Esta noite promete fechar a 
agenda social da cidade com muita elegân-
cia.

É mesmo verdade que isso aconteceu? Como já 
era esperado, tendo em vista a politização das cor-
tes superiores do Brasil varonil, o Tribunal Superior 
Eleitoral formou maioria para tornar o ex-presiden-
te Jair Bolsonaro inelegível por oito anos. Bolsonaro 
foi julgado por suposto abuso de poder político por 
ter se reunido com embaixadores dos países que 
mantém relações diplomáticas com o Brasil fora do 
período eleitoral, o que salvo engano, é competên-
cia exclusiva do presidente da república. 

Para não falar em perseguição política, vale lembrar 
que no processo de impeachment da ex-presiden-
te Dilma, o então Ministro Lewandowski do STF, 
que comandava a votação no Congresso, rasgou a 
Constituição e não puniu a acusada com a perda 
dos direitos políticos por oito anos conforme deter-
mina a Carta Magna. Quanta imparcialidade hein?

Ana Catarina Xavier Costa, com sua medalha 
de ouro, em foto especial para esta coluna.

Todo o time de vôlei campeão do Torneio 
European Masters Games.

“Cheguei à conclusão que a gratidão é a memória do coração”
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Tiradentes foi 
eleita um dos melho-
res roteiros turísticos 
do mundo. O roteiro 
“Walking Tour Becos 
de Tiradentes” ficou 
entre as 25 melhores 
excursões históricas 
e culturais do planeta. 
Além disso, o roteiro 
ficou em primeiro lu-
gar na categoria “Me-
lhores experiências 

Barbacena já está 
realizando transplante 
capilar. A técnica utili-
zada é a FUE, a mais 
moderna e utilizada no 
mundo. Com a Técni-
ca FUE, as unidades 
foliculares são removi-
das uma a uma direta-
mente da área doado-
ra, sem a necessidade 
de incisão. O proce-
dimento está sendo 
oferecido pelo Hospi-
tal São Francisco. Se-
gundo o Dr. Fernando 
Miranda, que chefia a 
equipe de profissionais 
que realizam os proce-
dimentos, Barbacena 
acaba de dar um salto 
importante na área de 

Tiradentes é eleita como melhor roteiro turístico do Brasil e um dos 
melhores do mundo

Hospital São Francisco já realiza transplante capilar com a 
técnica mais moderna e utilizada no mundo

gerais” do Brasil, e em 
quarto lugar na América 
do Sul.

O ranking foi divul-
gado por uma das mais 
reconhecidas plataformas 
de viagens, a TripAdvi-
sor, durante a premiação 
anual Traveller’s Choice 
Best of the Best 2023, 
que, em tradução livre, 
significa “Melhor dos 
melhores na escolha do 

viajante”. O ranking ele-
ge os circuitos mais bem 
avaliados pelos usuários.

Na disputa global, 
o roteiro de Tiradentes 
apareceu ao lado de atra-
ções culturais como: a 
visita guiada ao museu 
do Louvre, em Paris, a 
excursão ao subterrâneo 
do Coliseu, em Roma e 
o Walking Tour de Flo-
rença, na Itália. A cidade 

mineira foi a única repre-
sentante brasileira entre 
os 25 eleitos.

Este ano, Minas 
Gerais registrou a maior 
variação no volume das 
atividades turísticas. Se-
gundo dados do Índice de 
Atividades Turísticas (Ia-
tur), apurado pelo IBGE, 
a variação mineira foi de 
24,3%, despontando Mi-
nas como o estado brasi-

Continua críti-
ca a situação da rua 
João Ribeiro da Fon-
seca no bairro Diniz, 
em Barbacena.

 Devido às 
chuvas dos últimos 
meses, um trecho 
da via foi engolido 
e uma parte de uma 
residência foi jogada 
ao chão. A residên-
cia segue interditada 
pela Secretaria de 
Trânsito e Mobili-
dade Urbana (SE-
TRAM). 

A moradora do 
bairro, Gisele Fati-
ma dos Santos, que 
mora em frente a 

Moradores da João Ribeiro da Fonseca criticam 
situação da rua

cratera, alega que não 
consegue colocar o car-
ro na garagem. “O carro 
está dormindo na rua.  E 
nós temos filho pequeno, 
às vezes precisamos sair 
para levar no médico de 
madrugada, e a crian-

ça pegando friagem, o 
que pode piorar a saúde 
dele”. Gisele ressaltou 
que o buraco começou a 
desmoronar em janeiro 
e, com as chuvas fortes 
deste ano, a situação foi 
piorando. “E o que está 

acontecendo agora é 
que as pessoas não estão 
mais respeitando que está 
fechado o trânsito. Eles 
empurram os estonetes 
e passam. Nós falamos 
com o pessoal da Prefei-
tura, pedindo para pelo 

menos encher de novo 
para ficar pesado, por-
que como está vazio, está 
mais fácil de empurrar e 
continuar passando com 
os veiculos”, relatou Gi-
sele.

A dona de casa, Fáti-
ma Assis, diz que a situ-
ação afeta a liberdade de 
ir e vir dos moradores. 
“E, além disso, a situação 
oferece perigo para as 
crianças, para os veículos 
que ainda transitam aqui, 
e ainda o perigo das casas 
desabarem e machuca-
rem as pessoas”. As mo-
radoras lembram ainda 
que essa é uma via que 
passa muitos veículos e 

que dá acesso a vários 
pontos da cidade.  O dele-
gado aposentado Sandro 
pede urgência por parte 
da Prefeitura para resol-
ver de vez este problema 
que afeta os moradores há 
quase seis meses. “Faço 
um apelo para que resol-
va o mais rápido possível, 
porque está afetando toda 
a comunidade. É uma rua 
de trânsito bem intenso”. 
O secretário de obras, Dr. 
Marcos disse que a previ-
são é que os trabalhos se 
iniciem na próxima quin-
ta-feira. “Estimamos um 
prazo máximo de térmi-
no das obras em 15 dias”, 
disse ele.  

Infrastrutura. Devido às chuvas dos últimos meses, um trecho da via foi engolido e uma parte de uma residência foi jogada ao chão.

leiro com o maior cresci-
mento no setor turístico.
Minas Gerais ficou 13,2 
pontos percentuais aci-
ma da média nacional 
(11,1%). Além disso, a 
receita nominal aumen-
tou em 34,9% no estado, 
o que também supera a 
média nacional, que ficou 
em 30,1% no período.

De acordo com o 
IBGE, o setor turístico 

gerou um impacto posi-
tivo de 2,2% no setor de 
serviços mineiros. Se-
gundo dados do Cadas-
tro Geral de Emprega-
dos e Desempregados 
(Caged), o setor gerou 
5.644 novos empregos 
em Minas Gerais nos 
primeiros quatro meses 
de 2023.

Com informações 
da Agência Minas

implante capilar. “Nossa 
equipe é formada junta-
mente com profissionais 
de Belo Horizonte. Es-
tamos todos muito bem 
preparados para executar 
o procedimento, por meio 
da Técnica FUE, modelo 
aperfeiçoado na Turquia, 
que é referência mundial 
neste tipo de prestação de 
serviço”.

A técnica FUE
FUE é um método 

de se obter cabelo da área 
doadora para o trans-
plante capilar no qual as 
unidades foliculares são 
removidas uma a uma 
diretamente da área doa-
dora, sem a necessidade 
de incisão, portanto não 

existe cicatriz linear. É 
importante deixar claro 
que a FUE não se trata 
de uma “nova técnica 
de transplante capilar”, 
apenas uma nova forma 
de obter os folículos que 
serão transplantados (ao 
invés do corte, eles são 
removidos um a um).

A técnica FUE pode 
ser utilizada em quais-
quer casos de transplante 
capilar, porém, devido 
à ausência de cicatriz 
linear, a técnica é in-
dicada principalmente 
para quem quer ou pre-
cisa utilizar os cabelos 
bem curtos ou raspados, 
àqueles que têm aversão 
à cicatriz, para camuflar 

cicatrizes de transplantes 
anteriores, para quem ne-
cessita utilizar folículos 
de outras partes do corpo 
( barba, tórax, dentre ou-
tros).

O Hospital São 
Francisco

O Hospital São 

Francisco é um Centro 
Multidisciplinar focado 
em melhorar a qualidade 
de vida de seus pacien-
tes. Possui uma estrutura 
diferenciada com capa-
cidade para atender com 
o conforto e qualidade 
merecida. Além disso, 

o corpo de médicos e 
funcionários estão sem-
pre dando o seu melhor 
para que o paciente se 
sinta bem. A Unidade 
funciona como hospital 
dia, no qual se faz uma 
internação na manhã 
de um dia, realiza todos 
os exames e ao final do 
dia o paciente já recebe 
alta. O Hospital oferece 
diversos serviços. Além 
do Centro Diagnóstico 
altamente equipado e 
tecnológico para reali-
zar todos os exames que 
o paciente necessita, a 
Unidade dispõe ainda 
de diversas clínicas que 
funcionam no comple-
xo hospitalar.
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Um homem de 
31 anos, foragido 
da justiça, foi pre-
so após o furto de 
uma motocicleta 
CBX 250 Twister 
na tarde de sex-
ta-feira (30), em 
Barbacena. 

Segundo in-
formações, um 
homem procurou 

peito, um homem de 
31 anos, morador do 
Bairro Nova Cidade. 
Os militares se dirigi-
ram ao local e encon-
traram o homem, que 
confessou a autoria 
do crime e acompa-
nhou os militares até 
o imóvel onde havia 
escondido o veículo. 
Em consulta ao sis-

tema, foi constatado 
que o autor também 
possuía um mandado 
de prisão em aberto. 
Ele foi preso e condu-
zido para a Delegacia 
de Polícia Civil.   

Com informa-
ções da Assessoria 
de Comunicação da 
PMMG

POLÍCIA

Um homem de 
26 anos, foragido 
da justiça, foi preso 
no último sábado 
em um condomí-
nio no bairro Pon-
tilhão. Além dele, 
dois irmãos, um 
de 14 e outro de 16 
anos, foram apre-
endidos por tráfi co 
de drogas no mes-
mo condomínio. 
A Polícia Militar 
também encontrou 
maconha e cocaína 
no local.

Segundo a PM, 
uma equipe de 
policiais foi até o 
condomínio após 
receber informa-
ções de que estava 
acontecendo um 
intenso tráfi co de 
drogas no aparta-

PM apreende menores e prende um homem em 
condomínio no Pontilhão

Seis pessoas fi -
caram feridas em 
uma colisão entre 
carro na BR-040, 
próximo ao posto 
Gauchão em Ca-
randaí. O acidente 
aconteceu na tarde 
de  domingo (02) e, 
entre as vítimas, es-
tavam uma mulher 
grávida de quatro 
meses e um ido-
so de 60 anos que 
sofreu uma parada 
cardiorrespiratória 
e foi reanimado no 

Uma padaria 
no bairro Caminho 
Novo foi assaltada 
na madrugada de 
segunda-feira (03) 
e um padeiro, de 39 
anos, foi feito re-
fém. Segundo o Bo-
letim de Ocorrên-
cias (BO), a vítima 
estava trabalhando 
no local quando 
duas pessoas entra-
ram na padaria pela 
porta dos fundos e 
anunciaram o assal-
to. Os dois crimi-
nosos, que usavam 
toucas para cobrir 

Padeiro é feito 
de refém durante 
assalto na 
madrugada de 
segunda (03)

Acidente em Carandaí deixa seis pessoas 
feridas, incluindo uma mulher grávida o rosto, amarraram o 

homem enquanto re-
viravam o estabeleci-
mento. Os assaltan-
tes levaram o celular 
do padeiro e uma 
quantia em dinheiro 
que estava no caixa 
da padaria. Foi só 
quando o entregador 
de pão chegou no tra-
balho e chamou pelo 
padeiro que a vítima 
foi desamarrada. Até 
o momento, os res-
ponsáveis ainda não 
foram presos.

Com informa-
ções do G1

local.
O Corpo de Bom-

beiros, o Samu e a 
Via 040 atuaram no 
resgate das vítimas. 
A gestante foi enca-
minhada para a Santa 
Casa de Misericórdia 
de Barbacena. As de-
mais vítimas foram 
levadas para o Hospi-
tal Regional de Bar-
bacena, todas com 
vida.

Com informações 
do Corpo de Bombei-
ros

Foragido da justiça é preso após furtar 
motocicleta em Barbacena 

a Polícia Militar ale-
gando que estacionou 
sua motocicleta Hon-
da/CBX 250 Twister, 
de cor prata, na rua 
Comendador João 
Fernandes, e ao retor-
nar constatou o furto 
do veículo.  

Durante averi-
guação, os militares 
identifi caram um sus-

mento do homem de 
26 anos. Porém, ao 
chegarem no condo-
mínio, viram quando 
três adolescentes –  
de 14, 16 e 17 anos 
– deixaram cair um 
objeto preto no chão.

Os militares de-
ram ordem de parada 
aos menores, mas um 
deles, o adolescente 
de 17 anos, fugiu e 
não foi alcançado pe-
los policiais. No local 
onde os menores es-
tavam, a PM encon-
trou um meião preto 
contendo 22 “eppen-
dorfs” com cocaína 
e 10 invólucros con-
tendo um tablete de 
maconha.

Além disso, ha-
viam dois celulares 
no local. Os irmãos, 

de 14 e 16 anos, re-
lataram que um dos 
telefones é de pro-
priedade de sua mãe 

e o outro é do adoles-
cente que fugiu. Den-
tro da capinha do ce-
lular do menor, havia 

a quantia de R$ 2,00 
que foi apreendida. O 
homem de 26 anos, 
proprietário do apar-

tamento denunciado, 
foi visto deixando o 
condomínio e abor-
dado pela PM. Com 
ele, os militares en-
contraram duas facas 
que, segundo o ho-
mem, ele estava car-
regando para defen-
der sua integridade 
física já que está em 
“guerra” com desa-
fetos que residem no 
condomínio. Como 
havia um mandado 
judicial contra o ho-
mem de 26 anos, ele 
foi preso. Já os me-
nores de 14 e 16 anos 
foram apreendidos e 
encaminhados para a 
delegacia em compa-
nhia de sua mãe. 

Com informa-
ções da Assessoria da 
PMMG

Drogas. Policiais foram até o condomínio após receber informações de que estava acontecendo um intenso tráfi co de drogas.
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Na manhã de 
terça-feira (04) 
aconteceu uma co-
lisão entre um carro 
do tipo Palio We-
ekend e uma carre-
ta. O acidente acon-
teceu no km 155 
da BR-494, cerca 
de três quilômetros 
após o trevo de São 
Tiago. De acordo 
com o Corpo de 
Bombeiros, três ho-

POLÍCIA

Um homem de 31 
e outro de 32 anos fo-
ram presos na noite de 
segunda-feira (03) em 
Barbacena por tráfi co 
de drogas. A Polícia 
Militar também apre-
endeu 24 tabletes de 
maconha, dez eppen-
dorfs com cocaína e 
R$2.320 em dinheiro.

A primeira prisão 
aconteceu no bairro 
São Sebastião, após 
a Polícia Militar re-
ceber uma denúncia 
de que um homem 
de 31 anos estaria en-
tregando drogas de 
moto. Ao perceber a 

Um homem ten-
tou matar os próprios 
pais a facadas na noite 
de domingo (02) no 
bairro Cohab, em São 
João del-Rei. Segundo 
a Polícia Militar, o pai 
e a mãe do autor foram 
atacados dentro de um 
carro e fi caram feridos 
na cabeça e nas mãos.

Pessoas que esta-
vam no local no mo-
mento do crime con-
tiveram o homem até 
a chegada da polícia. 
Quando chegaram, os 
policiais prenderam o 
autor e apreenderam 
as duas facas que esta-
vam com ele. Antes de 
ser levado até a delega-

Em março deste 
ano, três corpos foram 
encontrados no Bairro 
São Dimas, em São 
João del-Rei. Agora, a 
Polícia Civil informou 
que o caso se trata de 
um duplo homicídio 
seguido de suicídio. 
Mesmo com a qua-
lificação, a PCMG 
segue investigando o 
desaparecimento da 
arma para concluir o 
inquérito.

Relembre o caso:

No dia 27 de mar-
ço, por volta de uma 

Homens são presos e polícia apreende drogas e 
dinheiro em Barbacena

Filho tenta matar 
os pais com 
facadas e vítimas 
são salvas por 
populares

PCMG afi rma que corpos encontrados 
no São Dimas em março são homicídio 
seguido de suicídio

Acidente entre carro e carreta causa a morte 
de três homens

presença dos policiais, o 
homem tentou fugir, mas 
foi abordado pela equipe 
da PM. 

Os militares encon-
traram com ele três table-
tes de maconha, R$777 
reais em dinheiro e um 
celular.

Em seguida, os poli-
ciais foram até a casa do 
homem, no bairro Mon-
te Mário. Lá, os militares 
encontraram um segun-
do suspeito, um homem 
de 32 anos. No quarto 
do segundo autor, a PM 
encontrou quatro table-
tes de maconha e dez 
eppendorfs com cocaína. 

cia, o homem recebeu 
atendimento médico. Já 
os pais foram encami-
nhados para a Unidade 
de Pronto Atendimento 
(UPA), onde fi caram 
em observação.  Os 
pais relataram à PM 
que o fi lho tem laudo 
médico de esquizo-
frenia e é usuário de 
drogas. Eles contaram 
ainda que essa não foi a 
primeira vez que o fi lho 
os atacou e que já pro-
curaram o Ministério 
Público na tentativa de 
conseguir uma interna-
ção para ele.

Com informa-
ções da Assessoria da 
PMMG

Além disso, com o 
auxílio de um cão fare-
jador, foram encontra-
dos outros 17 tabletes de 
maconha no quarto do 
primeiro autor.

Também na casa, os 
militares encontraram e 
apreenderam a quantia 
de R$1.543,00, um rádio 
Ht na frequência antiga 
da Polícia Militar, mais 
três aparelhos celulares 
e sete joias ou bijuterias. 
Devido aos fatos, os dois 
abordados foram presos 
e encaminhados para a 
Delegacia de Polícia.

Com informações da 
Assessoria da PMMG

mens que estavam no 
carro tiveram óbito 
constatado.

Segundo a Polícia 

Militar Rodoviária 
(PMRv), ao verifi ca-
rem a placa, foi cons-
tatado que o carro se 

tratava de um veículo 
clonado. Além disso, 
dentro dele foi iden-
tifi cada uma arma de 
fogo. Ainda de acordo 
com a PMRv, um dos 
ocupantes do carro foi 
identifi cado como au-
tor de crimes de rou-
bos a banco e clona-
gem de veículos. 

Com informações 
do Corpo de Bombei-
ros e PMRv

hora da manhã, uma 
moradora de São João 
del Rei, de 35 anos, en-
controu o portão de sua 
residência encostado. 
Ao chegar nos fundos 
da casa, encontrou uma 
poça de sangue. Ela vol-
tou para o lado de fora 
e pediu ajuda para um 
homem. Ele arrombou 
a porta do quarto e três 
corpos ensanguentados 
foram encontrados. 

Na época do crime, 
as vítimas foram identifi-
cadas como sendo: uma 
mulher de 28 anos, que 
foi atingida nas costas, 

um adolescente de 16 
anos que foi morto com 
tiros no braço e nas cos-
tas e um homem de 34 
anos, morto com um tiro 
na cabeça. 

Segundo as investi-
gações, o homem de 34 
anos matou a mulher e o 
adolescente e, em segui-
da, se matou. As infor-
mações dão conta ainda 
de que eles eram ex-na-
morados. Não há infor-
mações sobre parentesco 
da mulher ou do homem 
com o adolescente de 16 
anos.  O que se sabe, é 
que, segundo uma amiga 

das vítimas, no dia do 
crime, os três foram a 
uma festa e depois para 
um bar. O homem de 34 
anos e a mulher de 28 
discutiram e, segundo 
relatos, ele disse a ele 
que “ela iria pagar pelo 
que está fazendo”. 

Ainda segundo as 
informações, a mulher e 
o jovem foram embora 
da festa com um outro 
indivíduo. Pela manhã, 
as vítimas foram procu-
radas, mas não foram 
localizadas. 

Com informações 
de G1 

Tráfi co. PAo perceber a presença dos policiais, o homem tentou fugir, mas foi abordado pela equipe da PM. 
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